

# PENDIM

## Koramil 0824/25 Jenggawah Beri Materi PBB dan Wasbang Siswa SMAN Jenggawah, Mantapkan Kedisiplinan dan Karakter Kebangsaan

Siswandi - [JEMBER.PENDIM.ID](http://JEMBER.PENDIM.ID)

Dec 12, 2024 - 11:35



JEMBER – Bertempat di halaman Sekolah Menengan Atas Negeri (SMAN)

Jenggawah, Pada Rabu 11/12/2024 di laksanakan kegiatan pemberian pembekalan Materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan Materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dalam memantapkan Kedisiplinan siswa dan karakter kebangsaan.



Kegiatan diikuti oleh 280 siswa-siswi tersebut mendapatkan pembekalan oleh pemateri dari Koramil oleh Pelda Sarmadi, Serma Widiyanto, Serka Junaidi Jabumir, Sertu Fatkan dan Sertu Iwan N.

Terkait kegiatan tersebut Kepala Sekolah SMAN Jenggawah Siswo Suryono dalam wawancaranya pada Kamis 12/12/2024 menyatakan, bahwa sengaja kita mengundang bapak-bapak TNI dari Koramil Jenggawah ini untuk memberikan pembekalan kedisiplinan dan karakter kebangsaan kepada siswa-siswi kami, hal ini bersifat pemantapan.

Kegiatan ini kita lakukan 2 hari yaitu hari Senin dan Selasa tanggal 10-11 Desember 2024, dengan pembekalan yang dilakukan ini diharapkan mampu lebih meningkatkan kualitas pembelajaran di sekolah kami, dan saya sangat berterima kasih kepada Danramil 0824/25 Jenggawah yang telah mengirimkan personelnnya untuk memberikan pembekalan. Tegass Kepala Sekolah SMAN Jenggawah.



Danramil 0824/25 Jenggawah Lettu Cba Ainul Yaqin saat kami temui menyatakan, bahwa pelaksanaan pembekalan yang dilaksanakan kemarin merupakan perintah dari pihak sekolah, saya sangat mendukung adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dari program TNI masuk sekolah.

Saya menugaskan 5 orang anggota dipimpin Pelda Sarmadi untuk memberikan pembekalan kepada siswa-siswi di SMAN Jenggawah tersebut, sekaligus dalam mencegah meningkatnya kenakalan remaja. Tegas Danramil 0824/25 Jenggawah.



Menyikapi kegiatan yang dilaksanakan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasinya sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan tersebut, ini merupakan bagian dari peran kita TNI dalam mempersiapkan generasi bangsa yang berkualitas, cerdas dan berwawasan kebangsaan. Ujarnya. (Siswandi)